

PROGRAMADORES

Éxito del 'Hackaton' virtual en el Espaitec

|| REDACCIÓN
CASTELLÓN

El hackathon de usabilidad y diseño UX Challenge llevado a cabo en Espaitec ha proclamado ganadores a los equipos de *solvers* que han trabajado las aplicaciones de Bitcoinforme S.L y Faytheconsulting S.L. Mientras, en segundo puesto quedaron los equipos que han desarrollado sus prototipos para los aplicativos de la empresa Brainbond Ingeniería informática y de theJOKFUN. El último de los premios se ha concedido al equipo que se ha encargado de hacer la propuesta a la empresa PIXELCOM S.L. ≡
